

FOTONOTICIA

Ignacio Galán inaugura la exposición histórico artística ‘La memoria recobrada. Huellas en la historia de los Estados Unidos’.

- La muestra está ubicada en la planta 25 de la Torre Iberdrola, en Bilbao.



Durante la inauguración, el presidente de Iberdrola ha destacado que “con la organización de esta muestra, hemos querido contribuir a recuperar la profunda huella que los españoles —y los vascos en particular— han dejado en los Estados Unidos a lo largo de su historia, especialmente durante su nacimiento”.

Asimismo, Ignacio Galán ha añadido que “el itinerario de la exposición nos conduce desde “el siglo de las luces” hasta “la luz de un siglo”, espacio dedicado a la huella de nuestra compañía en Estados Unidos.



Cuida del medio ambiente.
Imprime en blanco y negro y sólo si es necesario.

FOTONOTICIA

Se trata de un recorrido en paralelo por las historias centenarias de nuestra empresa y de nuestra filial norteamericana Avangrid, que cotiza en la Bolsa de Nueva York y a través de la cual: estamos presentes en veintisiete Estados; contamos con ocho distribuidoras de electricidad y gas en los Estados de Nueva York, Maine, Connecticut y Massachusetts; y somos el segundo productor eólico del país y una de las compañías con menores emisiones”.

En la foto, de izda. a dcha.:

Ignacio Galán, presidente de Iberdrola.

Bingen Zupiria, Consejero de Cultura y Política Lingüística del Gobierno Vasco.

Juan Mari Aburto, Alcalde de Bilbao.

Ana Otadui, Presidenta de Juntas Generales de Bizkaia.

Javier de Andrés, Delegado del Gobierno en el País Vasco.

Ignacio Erice, Subdelegado del Gobierno en el País Vasco.

Juan Manuel Guerrero, Comisario de la Exposición.



Cuida del medio ambiente.

Imprime en blanco y negro y sólo si es necesario.